



**Application for Certification
of Non-Destructive Testing
Personnel**

**Antrag auf Zertifizierung
von Personal der
zerstörungsfreien Prüfung**

Application form to be completed in English language, German language translation provided for assistance only	
1. Applicant's details (Angaben zum Antragsteller)	2. Employer's details (Angaben zum Arbeitgeber)
Title / acad. Degree (Titel / akad. Grad):	*Please enclose photo or send it by E-Mail (bmp. jpg.) (*Bitte fügen Sie ein Foto bei oder senden Sie es per E-Mail (bmp. jpg.)) enquiries@tuv-nord.com <input type="checkbox"/> Use old photo (must not be older than 10 years!) (Altes Foto verwenden (darf nicht älter als 10 Jahre sein!))
Family name (Familiennamen)*:	
Given name(s) (Vorname(n))*:	
Date of birth (Datum der Geburt)*:	
Place of birth (Ort der Geburt)*:	
Street / Number (Straße/Nummer)*:	Name of employer (Name des Arbeitgebers)*:
Postal code / Place of residence (Postleitzahl / Wohnort)*:	Family name of supervisor or authorised individual (Familiennamen, Vorname des Betreuers oder der bevollmächtigten)*:
Telephone (Telefon):	Street / Number (Straße/Nummer)*:
E-mail*:	Postal code / City (Postleitzahl / Stadt)*:
	Telephone / Fax (Telefon / Fax)*:
	E-mail of supervisor or authorised individual (E-Mail des Vorgesetzten oder der befugten Person)*:
	Invoice address (if different) (Rechnungsadresse (falls abweichend):

(*) **Mandatory information (Obligatorische Informationen)**

3. Invoice details (die Einzelheiten der Rechnung)	
<input type="checkbox"/> Applicant (Antragsteller)	<input type="checkbox"/> Employer (Arbeitgeber) PO no.: VAT ID no.:

4. Application for certification (Antrag auf Zertifizierung)		
Certification pursuant to UK (Zertifizierung gemäß UK) Pressure Equipment (Safety) Regulation 2016	Testing method (Prüfverfahren)	Level (Ebene)
<input type="checkbox"/>		
<input type="checkbox"/>		
<input type="checkbox"/>		
<input type="checkbox"/>		
<input type="checkbox"/>		
<input type="checkbox"/>		

5. Proof of adequacy of eyesight pursuant to ISO 9712 Section 7.4 (copy to be provided). (Nachweis der ausreichenden Sehkraft gemäß ISO 9712 Abschnitt 7.4 (Kopie ist vorzulegen)).
Date of last eyesight test (Datum des letzten Sehtests) _____

6. Details of any special needs that require consideration. (Einzelheiten zu besonderen Bedürfnissen, die berücksichtigt werden müssen)

Addresses (Adressen):

Please return the completed application form along with supporting evidence to below address or email address
(Bitte senden Sie das ausgefüllte Antragsformular zusammen mit den entsprechenden Nachweisen an folgende Adresse oder E-Mail-Adresse)

TÜV UK Ltd.
 Certification Body for NDT Personnel,
 AMP House, Suites 27-29, 5th Floor,
 Dingwall Road,
 Croydon
 CR0 2LX
 United Kingdom
 Tel: +44 (0)20 8680 7711 **or** by email: enquiries@tuv-nord.com

**Application for Certification
of Non-Destructive Testing
Personnel**

**Antrag auf Zertifizierung
von Personal der
zerstörungsfreien Prüfung**

**7. Applicant's declaration
(Erklärung des Antragstellers)**

I declare

- that the information included in this application is accurate and true,
- that I fulfil all the requirements of the scheme regulations CP-NDE-002
- that I will comply with and observe the code of conduct as detailed in the scheme regulations, for the period of time that I hold a TÜV UK Ltd Certificate,
- that I will inform TÜV UK Ltd if the conditions are not (no longer) fulfilled for the validity of the certification, especially if the information in this certificate is or becomes erroneous, I do not (no longer) fulfil the requirements and physical fitness necessary for the certification or if other information relevant to certification changes.
- That I will comply with and observe the use of certificate, logos, symbols and marks as details in the scheme regulations, for the period of time that I hold a TÜV UK Ltd Certificate.

I confirm, that the Certificate

- may be suspended or revoked by the TÜV UK Ltd if I violate the aforementioned rules, or it is determined that I do not (or do not any longer) fulfil the conditions,
- may be declared invalid, suspended or revoked without notice, particularly if:
- procedures or content that vary from the testing and certification procedure is subsequently identified;
- if TÜV UK Ltd is no longer accredited for the scope of the issued certification;
- if the outsourcing entity is no longer accredited for the scope of the issued certification;
- the accreditation body issuing the relevant authority or the outsourcing regional Accreditation Body or the UK Accreditation Body (UKAS) orders or demands that the certificate be revoked, declared invalid, limited, or suspended;
- the certificate is used for the purpose of misleading advertising or is otherwise misused;
- the fees payable for the certification are not remitted within the agreed time period, due to circumstances not identifiable at the time of testing, the further use of the certificate is no longer tenable on the market in view of its meaningfulness or if I have modified and thereby falsified the certificate or copies made of it.

The certificate remains the property of TÜV UK Ltd .

Following the deletion, suspension, limitation, declaration of invalidity or withdrawal of the certificate, I shall automatically lose the right to use the certificate and I shall return it without delay.

I acknowledge that the certificate will be rendered invalid in the case of interruptions to my activities, if these exceed one year for one continuous period of time, or in the case of two or more periods with a total time period of two years.

I acknowledge that the certification is not equivalent to the employer's authority to operate as a tester.

I hereby indemnify and hold harmless TÜV UK Ltd from any liability for damage that may arise from my activities as a certified person or use of the certificate.

I hereby consent to TÜV UK Ltd body electronically storing and disclosing my personal data and the data concerning the certification to third parties for review in accordance with ISO 9712. If necessary, TÜV UK Ltd will continue to process your data after the contractual relationship ends to safeguard the legitimate interests of TÜV UK Ltd. or third parties.

Consent may be withdrawn at any time. For further information about data protection and your rights, please see the Privacy Policy at <https://www.tuv-nord.com/uk/en/meta/data-protection/> Withdrawal form at <https://www.tuev-nord.de/en/dsgvo/>

certification provided for UK Pressure Equipment Regulation 2016 TÜV UK Ltd. Terms and Conditions will also apply (<https://www.tuv-nord.com/uk/en/our-company/terms-and-conditions/>).

Ich erkläre

- dass die in diesem Antrag enthaltenen Angaben korrekt und wahrheitsgemäß sind,
- dass ich alle Anforderungen des Regelwerks CP-NDE-002 erfülle
- dass ich den Verhaltenskodex, wie er in den Regelungen des Programms beschrieben ist, für den Zeitraum, in dem ich ein TÜV UK Ltd-Zertifikat besitze, einhalten und beachten werde,
- dass ich TÜV UK Ltd. informieren werde, wenn die Voraussetzungen für die Gültigkeit der Zertifizierung nicht (mehr) erfüllt sind, insbesondere wenn die Angaben in diesem Zertifikat fehlerhaft sind oder werden, ich die für die Zertifizierung erforderlichen Voraussetzungen und die körperliche Eignung nicht (mehr) erfülle oder sich andere für die Zertifizierung relevante Informationen ändern.
- dass ich für den Zeitraum, in dem ich ein TÜV UK Ltd-Zertifikat besitze, die Verwendung von Zertifikaten, Logos, Symbolen und Zeichen gemäß den Bestimmungen des Programms einhalten und beachten werde.

Ich bestätige, dass das Zertifikat

- vom TÜV UK Ltd. ausgesetzt oder widerrufen werden kann, wenn ich gegen die vorgenannten Regeln verstoße oder festgestellt wird, dass ich die Bedingungen nicht (mehr) erfülle,
- kann ohne Vorankündigung für ungültig erklärt, ausgesetzt oder widerrufen werden, insbesondere wenn:
- Verfahren oder Inhalte, die vom Prüf- und Zertifizierungsverfahren abweichen, nachträglich festgestellt werden;
- wenn TÜV UK Ltd. nicht mehr für den Geltungsbereich der erteilten Zertifizierung akkreditiert ist;
- wenn die auslagernde Stelle nicht mehr für den Geltungsbereich der ausgestellten Zertifizierung akkreditiert ist;
- die ausstellende Akkreditierungsstelle oder die auslagernde regionale Akkreditierungsstelle oder die britische Akkreditierungsstelle (UKAS) anordnet oder verlangt, dass das Zertifikat widerrufen, für ungültig erklärt, eingeschränkt oder ausgesetzt wird;
- das Zertifikat zum Zweck der irreführenden Werbung verwendet oder anderweitig missbraucht wird;
- die für die Zertifizierung zu entrichtenden Gebühren nicht innerhalb der vereinbarten Zeitspanne überwiesen werden, und zwar aufgrund von Umständen die zum Zeitpunkt der Prüfung nicht erkennbar waren, die weitere Verwendung des Zertifikats im Hinblick auf seine Aussagekraft am Markt nicht mehr vertretbar ist oder wenn ich das Zertifikat oder davon angefertigte Kopien verändert und dadurch verfälscht habe.

Das Zertifikat bleibt Eigentum der TÜV UK Ltd.

Mit der Löschung, der Aussetzung, der Einschränkung, der Ungültigkeitserklärung oder dem Entzug des Zertifikats verliere ich automatisch das Recht, das Zertifikat zu verwenden, und bin verpflichtet, es unverzüglich zurückzugeben.

Ich erkenne an zur Kenntnis, dass das Zertifikat im Falle von Unterbrechungen meiner Tätigkeit ungültig wird, wenn diese für einen zusammenhängenden Zeitraum ein Jahr oder für zwei oder mehr Zeiträume mit einem Gesamtzeitraum von zwei Jahren überschreiten.

Ich erkenne an zur Kenntnis, dass die Bescheinigung nicht gleichbedeutend ist mit der Befugnis des Arbeitgebers, als Prüfer tätig zu sein.

Ich stelle hiermit TÜV UK Ltd. von jeglicher Haftung für Schäden frei, die sich aus meiner Tätigkeit als zertifizierte Person oder aus der Verwendung des Zertifikats ergeben können.

Ich erkläre mich damit einverstanden, dass TÜV UK Ltd meine persönlichen Daten und die Daten über die Zertifizierung elektronisch speichert und an Dritte zur Überprüfung gemäß ISO 9712 weitergibt. Soweit erforderlich, wird TÜV UK Ltd. Ihre Daten nach Beendigung des Vertragsverhältnisses zur Wahrung der berechtigten Interessen von TÜV UK Ltd. oder Dritten weiterverarbeiten.

Die Einwilligung kann jederzeit widerrufen werden. Weitere Informationen zum Datenschutz und zu Ihren Rechten finden Sie in der Datenschutzrichtlinie unter <https://www.tuv-nord.com/uk/en/meta/data-protection/> Widerrufsformular unter <https://www.tuev-nord.de/en/dsgvo/>

Zertifizierung gemäß der britischen Druckgeräteverordnung 2016 TÜV UK Ltd. Es gelten auch die Allgemeinen Geschäftsbedingungen (<https://www.tuv-nord.com/uk/en/our-company/terms-and-conditions/>).

Applicant (Antragsteller)

Date, surname, first name, signature
(Datum, Nachname, Vorname, Unterschrift)

**Application for Certification
of Non-Destructive Testing
Personnel**

**Antrag auf Zertifizierung
von Personal der
zerstörungsfreien Prüfung**

8. Declaration of the supervisor or authorised representative / self-employed person / referee (Erklärung des Betreuers oder Bevollmächtigten / Selbstständigen / Schiedsrichters)	
<p>I confirm</p> <ul style="list-style-type: none"> • that I am the applicant's supervisor, employer or authorised individual, • or, as a self-employed person I assume the overall responsibility attributable to the employer in accordance with ISO 9712. • or, as a referee, the industrial experience period of the applicant. <p>Regarding the applicant, I confirm:</p> <ul style="list-style-type: none"> • the accuracy of the periods of experience stated above and obtained under professional supervision for all initial applications and extensions pursuant to ISO 9712 No. 7.3, • or the continued NDT activities a pursuant to ISO 9712 No. 5.5.3, • and, that the complete written documentation has been presented to the employer regarding the annual eye-sight test in accordance with ISO 9712 No. 7.4. <p>I hereby consent to the certification body electronically storing and disclosing my personal data and the data concerning the certification to third parties for review in accordance with ISO 9712. If necessary, TÜV UK Ltd will continue to process your data after the contractual relationship ends to safeguard the legitimate interests of TÜV UK Ltd. or third parties.</p> <p>Consent may be withdrawn at any time. For further information about data protection and your rights, please see the Privacy Policy at https://www.tuv-nord.com/uk/en/meta/data-protection/. Withdrawal form at https://www.tuev-nord.de/en/dsgvo/.</p> <p>certification provided for UK Pressure Equipment Regulation 2016 TÜV UK Ltd. Terms and Conditions will also apply (https://www.tuv-nord.com/uk/en/our-company/terms-and-conditions/).</p>	<p>Ich bestätige</p> <ul style="list-style-type: none"> • dass ich der Vorgesetzte, Arbeitgeber oder Beauftragte des Antragstellers bin, • oder, als Selbständiger, die dem Arbeitgeber zuzurechnende Gesamtverantwortung gemäß ISO 9712 übernehme. • oder als Referenzperson die Industrieerfahrungszeit des Bewerbers. <p>Bezüglich des Bewerbers bestätige ich:</p> <ul style="list-style-type: none"> • die Richtigkeit der oben angegebenen und unter fachlicher Aufsicht erworbenen Erfahrungszeiten für alle Erstanträge und Verlängerungen nach ISO 9712 Nr. 7.3, • oder die fortgesetzten ZFP-Tätigkeiten nach ISO 9712 Nr. 5.5.3, • und dass dem Arbeitgeber die vollständige schriftliche Dokumentation über den jährlichen Sehtest nach ISO 9712 Nr. 7.4 vorgelegt wurde. <p>Ich erkläre mich damit einverstanden, dass die Zertifizierungsstelle meine persönlichen Daten und die Daten zur Zertifizierung zur Überprüfung gemäß ISO 9712 elektronisch speichert und an Dritte weitergibt. Soweit erforderlich, wird TÜV UK Ltd. Ihre Daten nach Beendigung des Vertragsverhältnisses zur Wahrung der berechtigten Interessen von TÜV UK Ltd. oder Dritten weiterverarbeiten.</p> <p>Die Einwilligung kann jederzeit widerrufen werden. Weitere Informationen zum Datenschutz und zu Ihren Rechten finden Sie in der Datenschutzrichtlinie unter https://www.tuv-nord.com/uk/en/meta/data-protection/ Widerrufsformular unter https://www.tuev-nord.de/en/dsgvo/</p> <p>Zertifizierung gemäß der britischen Druckgeräteverordnung 2016 TÜV UK Ltd. Es gelten auch die Allgemeinen Geschäftsbedingungen (https://www.tuv-nord.com/uk/en/our-company/terms-and-conditions/).</p>
<p>Supervisor / authorised representative / self-employed person** (Betreuer / Bevollmächtigter / Selbständiger)**</p> <p style="text-align: right;">Date, surname, first name, signature, stamp (Datum, Nachname, Vorname, Unterschrift, Stempel)</p>	<p>Referee** (Schiedsrichter)**</p> <p style="text-align: right;">Date, surname, first name, signature (Datum, Nachname, Vorname, Unterschrift)</p>
<p>** If the applicant is self-employed or unemployed, the declaration must additionally be confirmed by a referee accepted by the certification body. (** Wenn der Antragsteller selbständig oder arbeitslos ist, muss die Erklärung zusätzlich von einem von der Zertifizierungsstelle akzeptierten Gutachter bestätigt werden).</p>	